



Interpellation au Conseil communal du lundi 7 mars :

« Actions de lutte contre les incivilités – propreté au Centre- Ville et dans les Quartiers périphériques ».

En décembre dernier, vos services ont mené une opération coup de poing place du Béguinage pour démontrer que les dépôts clandestins allaient être traqués fermement par la Ville de Liège. Par cette action conjointe avec les services de police, nous pouvons nous réjouir de votre volonté de mettre tout en œuvre pour lutter plus fermement contre les incivilités, notamment par l'identification des auteurs de dépôts clandestins.

Si nous ressentons dans votre action une volonté d'agir fortement sur cette problématique, il n'en demeure pas moins que ces incivilités, trop nombreuses pour qu'elles puissent toutes être éradiquées rapidement par le seul fait d'une action coup de poing, pourrissent la vie de celles et ceux qui respectent leurs rues, leur habitat, qui trient leurs déchets au quotidien, ont recours aux parcs à conteneurs, à la ressourcerie ou encore au ramassage des encombrants. Monsieur l'Echevin, pourriez-vous évoquer les perspectives qui sont les vôtres en matière de « lutte contre les incivilités » afin que nos quartiers du centre et de la périphérie ne regorgent plus de dépôts clandestins ?

- Quel est votre plan d'action en matière de lutte contre les incivilités pour cette année 2022 ? Quelles sont les collaborations que vous pouvez annoncer ? D'autres actions de ce type sont-elles prévues ?
- Quels sont les moyens que vous allez mettre en œuvre (humains, logistiques, financiers...) ?

Je vous remercie pour vos réponses.

Fabrice Dreze

Conseiller communal.